

# ABSTRAK

## Potret Keluarga Dalam Karya Lukis

Oleh: Irvan Basten Arwan/ 2014

Keluarga merupakan sebuah dasar terbentuknya karakter seseorang. Apa yang terjadi di luar lingkungan keluarga adalah hasil didikan keluarga itu sendiri. Keluarga diartikan sebagai sebuah sistem yang utuh yang terdiri dari ayah, ibu, dan anak. Terlepas dari itu semua, keluarga terkadang melupakan suatu hal bahwa didikan yang paling penting adalah saling memahami kebutuhan antara anggota keluarga, yakni suatu keluarga yang seluruh anggotanya memiliki prinsip hidup demokratis yang berlandas pada prinsip nilai kemerdekaan, kesamaan, dan saling terima. Dalam hal berpikir dan berbuat ayah, ibu, dan anak dalam posisi yang sama dan sederajat. Semua anggota mengembangkan rasa hormat, kepada sesama manusia, tanpa merasa lebih tua dan lebih muda, tidak ada dalam pikiran mereka “aku” yang berkuasa, atau “aku” yang mengerti, atau “aku” yang menentukan segala keputusan.

Pemahaman tersebut sangat berbanding terbalik dengan yang penulis alami di dalam keluarga penulis sendiri. Kedekatan penulis dengan keluarga hanya sebatas kepentingan hak penulis sebagai anak. Ketika muncul sebuah permasalahan penulis menganggap keluarga bukanlah tempat yang tepat untuk sekedar bercerita. Muncullah sebuah pertanyaan “ Bagaimana seharusnya peran keluarga terhadap anggota keluarga yang lainnya.

Karya akhir ini bertujuan untuk menghadirkan figur keluarga dalam karya lukis realis dengan media oil on canvas, mengungkap peristiwa dalam kehidupan sehari-hari yang tanpa disadari mempengaruhi kelangsungan hidup manusia ke dalam karya lukis, memberikan pengetahuan keluarga kepada masyarakat. Penulis melihat permasalahan ini hanya persoalan cara memahami dan cara berkomunikasi. Setelah penulis mencoba terbuka terhadap keluarga, banyak hal yang penulis dapatkan, mulai dari pengalaman anggota keluarga, nasehat-nasehat yang menginspirasi penulis untuk lebih baik dalam menjalani hidup.

Berdasarkan proses yang dijalani selama proses pengerjaan karya akhir, kesimpulan yang dapat penulis ambil bahwa keluarga sangat berperan penting dalam perkembangan anak, apa yang terjadi pada anak menggambarkan apa yang didapat dalam keluarga, baik itu kasih sayang, perhatian, maupun fasilitas yang diberikan oleh keluarga.